

## 前期生徒会総会が行われました。

5月8日(水)に、全校集会が行われました。今回の総会では、生徒会本部や各専門委員会の活動方針・活動計画と、各部活動の活動計画、また、今年度の生徒会予算案が審議されました。

2年生では、生徒会本部役員として鈴木琉正さんと福土結花さんが会場準備や質問者の誘導、予算案の発表などを行い、総会のスムーズな進行に貢献していました。また、2組の紺野竜雅さんや1組の五十嵐和奏さんが、質問者として生徒会本部や専門委員会に質問をしました。

今年度の生徒会の活動方針は、「有言実行～生徒一人一人がよりよい伊達中にするために考える。それを全校生で実行する生徒会を目指す。」というものです。前期は3年生が主体の生徒会活動ですが、後期はそれを2年生が受け継いでいくこととなります。今年度の生徒会活動が充実したものとなるよう、自分の役割を考えて活動することを期待しています。



## 大型連休の思い出。

今年は、10連休という大型連休でしたが、この連休中は、元号が「平成」から「令和」に変わるという大きな出来事がありました。

生徒の皆さんは、部活動をがんばったり、家族と旅行に出かけたりと、それぞれに良い思い出を作ったようです。

以下に3名の生徒の作文を掲載しましたので、お読みください。

1組 田中楓香	祖母と桜を見に行きました。たくさん桜の木がありました。青空の下に満開の桜があつてとてもきれいでした。そして桜の下で、屋台で買ったものを食べました。とてもおいしかったです。また来年も祖母と行きたいです。
2組 大竹莉央	僕はゴールデンウィークに、部活に励みました。守備とコントロールをよくすることを目標にしました。試合では、福大附属中に負けてしまいましたが、中体連ではみんなと協力し、支部大会でも県北大会でも勝ち上がれるチームになりたいです。
3組 吉田峻	僕は、ゴールデンウィークに、父と宮城の山の渓流に、釣りに行きました。そこでは、イワナという川魚を釣ることができます。父の言うとおりに釣りを始めると、すぐに竿が引かれた気がして、素早く上げると、魚を釣ることができました。家に帰り、から揚げにして食べたら、とてもおいしかったです。

### <翌週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
5/13(月)	テスト勉強	月1	月2	月3	月4	総合	道徳	
5/14(火)	テスト勉強	火1	火2	火3	火4	火5	火6	特別時間割 弁当持参 県北陸上大会1日目
5/15(水)	予想問題	水1	水2	水3	水4	水5	総合	特別時間割 弁当持参 県北陸上大会2日目 中間テスト1週間前
5/16(木)	予想問題	木1	木2	木3	木4	木5	木6	屋清掃・短学活 5校時は14:10から
5/17(金)	予想問題	木1	木2	木3	木4	火6		時間割変更(木1～4火6) 会議のため部活動なし

14日(火)と15日(水)は、県北陸上大会の関係で、弁当持参となります。

県北陸上大会には、2年生から11名(男子3名、女子8名)の皆さんが参加します。